令和3年度

きのど。它のど

深溝小ホームページ通信 3年4月21日 (水) No.13



みんなが気持ちよく監話できるために



集団で生活するためには、集団に所属している人たちが周りのことを思って行動することが大切です。深溝小学校では係活動、委員会活動が盛んに行われています。それぞれの活動に責任をもって取り組んでいます。また、敷地内、校舎内のいろいろなところに花が飾られたり、草木が植えられたりしています。生活していく上で、環境を整えることはとても重要なことだと思います。



→ 靴の整頓を確認する子どもたち





→ 校舎内のいろいろな場所に花が生けられ、季節を感じることができます。





→ 園芸委員会中心となって、花壇やプランターの水やりを行っています。

―教師のひとりごと13「ソフトめん」―

本日の給食に「ソフトめん」が出ました。うどんでも、中華そばでも、スパゲッティでもない食感があり、給食でしか味わえない特別感のあるメニューです。愛知県では給食の献立として時々食べることがありますが、平成以降、全国的にはソフト麺が給食で出される地域はかなり少なくなっているそうです。